

Mesdames et Messieurs,

Je vous remercie d'être venus au Festival Japonais 2024 et je suis honoré de vous voir aussi nombreux que l'année dernière.

Je voudrais également remercier tous les participants qui réaliseront des performances aujourd'hui.

C'est la deuxième fois que je travaille au Cameroun, après y avoir travaillé il y a 30 ans. Ce qui m'a surpris cette fois, c'est que la pop culture japonaise est devenue très populaire parmi les jeunes camerounais.

En raison de cette popularité, cette année, nous avons mis plus d'accent sur la pop culture japonaise. Mon discours sera suivi d'une Parade de Cosplay et d'une séance de questions-réponses par ALTE (アルテ) .

Je suis sûr que vous connaissez tous Dragon Ball. Je suis également un grand fan de son créateur, Akira Toriyama. Malheureusement, il est décédé en mars dernier. Aujourd'hui, nous ferons un Karaoké Géant de Dragon Ball pour lui rendre hommage.

Comme l'année dernière, J'espère que cette année aussi vous apprécierez les performances qu'on vous proposera avec les arts martiaux japonais, le judo et le karaté.

Dans le couloir que vous venez de traverser, des volontaires de la JICA ont installé des stands de calligraphie, d'origami et de yukata, je vous invite à vous prêter au jeu! Ces volontaires travaillent dans des écoles et des fermes dans tout le Cameroun.

La JLIC, une école de langue japonaise, est également présente. Merci beaucoup d'avoir chanté les hymnes nationaux du Japon et du Cameroun tout à l'heure. Si vous êtes intéressé par la langue japonaise, n'hésitez pas à passer à son stand.

En outre, il y aura une dégustation de « Wagashi », une expérience VR (réalité virtuelle) et une projection de film « Ponyo sur la falaise », alors j'espère que vous apprécierez ce grand festival japonais et qu'aujourd'hui sera une autre journée mémorable pour vous. Amusez bien !

Merci beaucoup.